
 
Commission scolaire Harricana 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 
 
 
 

 
 

Procès-verbal 
 

Présences :           
 
Mario Massé  Julie Sigouin   Jonathan Cossette   
Caroline Roy  Marie-Josée Théberge   Yann Francoeur  
Josée Nolet   Serge Paquin     
Marc Désilets  Josiane Bélanger    
 
Absences : Benoit Gagné Andrée Roy  
     

1- Mot de bienvenue  

Jonathan Cossette animera la rencontre.   

Il souhaite la bienvenue aux membres, il est 19h19. 

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Josiane Bélanger propose l’adoption de l’ordre du jour. 

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 12 juin 2012 

Serge Paquin propose l’adoption du procès-verbal. 

Le comité fait le suivi de différents points au procès-verbal.   

Caroline explique la nomination du mouvement Kodiak au niveau provincial 

comme meilleure initiative en éthique sportive, le gagnant sera connu le 21 juin 

2013.  (Remise De Facto avec serment de l’athlète, de l’entraîneur, des parents) 

 

4- Correspondance 

Une lettre de la Ville qui confirme un financement de 350$ pour subventionner 

la formation massive PNCE en athlétisme. 

MERCREDI 5 juin 2013 à 19H15  

Salle de conférences, Polyvalente La Forêt    



 

5- Gala Kodiak 

Commentaires positifs pour l’organisation. 

Points négatifs : Un seul accompagnateur par athlète, … quelques équipes plus 

jeunes se sont levées et ont été jasant. 

Julie suggère qu’il pourrait y avoir un coût de 5$ par billet par parent. 

Il est suggéré de garder l’entracte. 

 

6- Spectacle de gymnastique 
 
Décor magnifique, merci à Marco … Les photos parlent d’elles-mêmes. 

Encore le même problème, le manque de places disponibles. 

L’aréna?  Ce serait problématique pour les encrages. 

 

7- Budget 2011-2012 / 2012-2013 /2013-2014 

Caroline présente les budgets en 3 étapes : 

- Explication du déficit 2011-2012 

- Effort demandé 50000$ 

- Travaux proposition de diminution des dépenses et augmentation des 

coûts. 

8- Coût d’inscription 

Le comité adhère aux propositions de Caroline, mais propose une augmentation 

des coûts par heure de pratique.  Mario propose qu’un sous-comité se penche 

sur la question.  Serge, Jonathan et Caroline proposeront les nouveaux coûts 

d’inscription. 

 
9- Varia 

Mario mentionne que nous avons fait un beau travail d’équipe, la plus belle 
rencontre de l’année. 
 



10- Fin de la rencontre : Jonathan mentionne sa dernière année comme 

président. Il a apprécié la vivacité du comité, et le comité a apprécié son 

dévouement!  Une bonne main d’applaudissement.  Cela termine la rencontre.   

Il est 22h. 

 
 
 
 
        

Caroline Roy 
         Secrétaire 


